



"To acknowledge the duty that accompanies every right"
Affiliated with the International Association of Y's Men's Clubs

THE YMCA INTERNATIONAL PROGRAM CENTER
c/o YMCA INTERNATIONAL PROGRAM CENTER
Dōjima Grand Bldg., 1-5-17
Dōjima Kita-ku Osaka 530 JAPAN
PHONE (06)344-1717

CENTENNIAL

FEBRUARY 1993, No. 8
The Service Club to the YMCA
Chartered September 25, 1982

MOTTO (1992~1993)

- I P "Let's care, let's share!" 労りの手、分かち合いの心
A P "Look beyond yourself!" 乗り越えよう、われわれ自身を
R D "Extend Y'sdom throughout community" 拡げよう! 社会にワイズの大きな輪
- aim high at 6000 -
D G 『日々、新しく生きる!』
C P 『先ず実践!感謝と報恩の行動を!』

=月間強調テーマ 「C S - T O F」 =

= 2月の聖句 =

…わたしは、キリストと共に十字架につけられています。生きているのは、もはやわたしではありません。キリストがわたしの内に生きておられるのです。わたしが今、肉において生きているのは、わたしを愛し、わたしのために身を犠牲にされた神の子に対する信仰によるものです。

ガラテヤの信徒への手紙 2章 19~20 節

☆「この“わたし”って誰のこと?」

☆「パウロさん。知っている?」

☆「うん!最初キリスト教を信じる人達をいじめていた人でしょ!」

☆「そう!でもある時から、イエスさまに従う人になつたの。イエスさまのことがほんとうに分かって、生まれ変わったのね」

☆「だから『キリストと共に十字架につけられています』って言っているの?」

☆「そうね、イエスさまが十字架について下さったために、自分の罪が許されたんだっていうことに気がついて、今までの罪深い自分は死んだのだって言っているのよ」

☆「難しいね!」

☆「そうかな? 今は新しい自分がいつもイエスさまと一緒に生きているんだって。どうしてそう思えるかというと、イエスさまがこのわたしを愛して下さっていることに気づいたからだって」

☆「ちょっと分かるような気もする。イエスさまが一緒にいて下さると思うと、自分が何か変わったみたいな気がするものね」

(杉浦眞喜子君撰・解説)

= 2月第1例会 =

日時: 1993年2月17日(水) 6:30~8:30 P.M.

会場: 大阪YMCA国際・社会奉仕センター

司会:	黒田 嶽之 君
1. 開会点鐘	上月英子会長
2. ワイズソング	一 同
3. 聖句朗誦	谷川 寛君
4. ゲスト紹介	上月英子会長
5. 入会式(栗山佳三氏)	上月英子会長
6. クラブ総会	一 同 (新役員選出)
7. 卓話: "梅田から出土した貝化石とCS"	中西部CS・TOF事業主査 高橋 敏君
8. お誕生日祝い	一 同
9. ニコニコ献金	ドライバー
10. 委員会・役員会報告, YMCAニュース	
11. 閉会点鐘	上月英子会長

= 2月お誕生の方 =

Happy Birthday to following people

足立君 3日, 福永メアリ 16日

田中メアリ 19日, 矢部君 28日

= 2月第2例会 =

日時: 1993年2月24日(水) 6:30~8:30 P.M.

場所: 大阪YMCA国際・社会奉仕センター

=====

◎2月第1例会当番: (第6班)

黒田君, 津田葉君, 谷川君, 岸川君, 金 君

会場の受付・準備・後片付けなど宜しくお願ひ
します。



(おもしろいスピーチをする 金水英さん)

◆◆◆ 1月第1例会報告 ◆◆◆

佐藤 勝雄

隅田君司会により定刻6時30分開会。久し振り例会出席の矢部君の聖書朗誦(筆者注: ブリテンの杉浦君の解説は、いつも聖句の要点を、判りやすく理解させてくれる)のあと、ゲストとして、台湾出身の日本語学校学生羅房娘美さんと、山田君友人の栗山佳三さんが紹介された。

続いて、メインプログラムに入った。留学生ゲスト会員の金水英(キム・スイヨン)さんが、当例会で改めて、佐藤君から紹介された。彼女のスピーチは「韓国文化を語る」と題して行われた。韓国の若者は、プロ野球、バスケットボール、サッカー等を応援して、ストレスを発散させて楽しんでいる、経済状態も発展してきているが、こうして日本にいると、自分は、韓国の未来に住んでいるような気がする。世界には、まだ、これから地域が多いから、日本人の人々に導いて欲しい、などなど。彼女と同世代に属する、我々自身の子供達が、このように相手を考えた立派なスピーチを出来るだろうかと、ふと思わせられました。

第二のメインプログラムは、B F委員長津田葉君。工夫をして楽しくエンゲウメント・ファンドのPR。昨年は、山田・杉浦夫妻が募金、さて今年は誰が。さらに、彼が自分のバッグから小型のスライドプロジェクターを突然簡単に取り出したのは、出席者一同が驚いた。それを使って、使用済み切手を換出する際の、注意点を、気楽に聞かせてくれた。

最後に、鈴木君よりハリケーンの被害に苦しむ、ハワイのワイスメンに当クラブとしても、改めてお見舞いをしたらどうかと提案があり、来週の第二例会で金額等をつめることにした。

-留学生ゲスト会員 金水英(キム・スイヨン)君紹介-

- 1965年3月14日 釜山生まれ
- 東亜大学卒業後1年間ブティック勤務、1年半 大阪YMC Aにて日本語を学ぶ。目前在学中。

1月第2例会報告

(1993年1月27日)

1. 2月度例会プログラム: 別掲の通り決定。
2. 3月度例会プログラム: 月間強調テーマ、L.T. 学生YMCAに因んで、鈴木君よりY's(国際)の動き 黒田、山田両君より日本区の動きの卓話を戴く。 司会は中村君、聖句朗誦は柴田君。(当番第1班)
3. ハワイ救援基金の件: 第1例会で鈴木君より提案の本件は、ニコニコ献金より100,000円を提出し、あとは山村君がこれに追加して、同君が渡布の際ヌアスクラブへ手渡して貰うこととする。
4. 次期事業主査、クラブ役員選任の件: 選考委員会(山田委員長)案が確認され、2月第1例会時に開催される“総会”に諮られることになった。
5. 国際EMC主任米阪、中西部・阪和部合同レセプション参加の件: 2/1(月) 6:00~8:00P.M キャッスル・ホテルにて開催(主管: 大阪クラブ), 当クラブより鈴木、谷川両君に連絡出席して頂く予定。
6. 京都グローバルワイスメンズクラブ・チャーターナイト参加の件: 検討する。
7. 田中君より「センテニアル10年の歩み」としてクラブ記録取まとめの中間報告があった。
8. その他

= 1月出席状況 =

第1例会出席会員: 20名 メネット: 4名

ゲスト: 3名 (うち留学生2名)

第2例会出席会員: 12名 (うちMU 3名)

出席率: 63% (前月66%) 会員数: 33名

◎ニコニコ献金: 22,300円

= B F 報告 =

○ 1月12月

[切手提供者]

秋月君、黒田君、上月君、杉浦君、

隅田君、津田葉君、山田君、山村君

[切手ポイント]

11・12月: 3,136 pts. 累計: 13,927 pts.

[現金ポイント] 累計: 0 pts.

○ 1月

[切手提供者] 合計: 16名 (氏名:省略)

[切手ポイント]

1月: 3,109 pts. 累計: 17,036 pts.

[現金ポイント]

1月: 1,000円 累計: 1,000円

— C S · T O F の月に —

今月は「C S · T O F」強調月間です。「何かをやった!」という満足感を感じることの出来る数少ない月の一つです。是非、全員がその満足感を味わってみませんか? 具体的に何をやつたらいいか、って? じゃあ以下にお知らせしましょう。

例会に出て、お腹ペコペコで帰らなければならないことを、覚悟して来てください。この日のお食事代(1人1,500円)はTOF 献金として献げられ、定められた国際のプロジェクトに使われます。

7月に白いプラスチックの容器をお渡ししたのを覚えていらっしゃいますか? あれは一杯になりますか? あの容器を例会に持ってきて下さい。勿論、中を一杯にして。これも上記と同様の TOF 献金になります。

お年玉年賀はがき(切手)の4,5等の当選賞品の切手を、まだの方はかならず例会に持ってきてください。(すでにかなり多くの方が、持参して下さっています) CS 資金として、地域の事業あるいは国際支援に広く有効に使われます。

(C S 委員 杉浦真喜子)

♡ メネット会報告 ♡



森 晴美

93年1月14日 12時30分

日本語学校のお昼の休憩時間に14名の留学生の方々の成人式が行われました。

お一人お一人に色紙、その他記念品が手渡され、先生・職員の方々大勢のお友達、メネット会の皆様で暖かいお祝いの会でした。

お国に帰られましても、日本での体験と知識を生かされましてご活躍されます事を心から念じております
お時間が許されるのであれば留学生の方々と歓談出来ればと少し残念でした。

その後メネットの皆で柴田メンの作品展に伺い、新

年早々“芸術”にふれさせて頂きいい気分になり、気がつくと夕方になっていました。

また楽しく有意義な集いを持ちたいと思います。よいプランがありましたらご連絡下さい。

伊藤、佐藤、隅田、平田、山村、福永、森 7名が出席。

②ニコニコ・メッセージより②

◎ゲスト扱いも今月限りと思うと少し緊張しております。 ··· 栗山佳三

◎金さんのお話、興味深くお聞きしました。感謝! ! ··· 秋月利英

◎7ヶ月ぶりに月例会に出席できて嬉しく思っています。 ··· 黒田巖之

◎金さん興味深いお話を有難うございました。津田葉さんいつもお世話さまです。新年のスタートにお元気な皆さんにお会いできて感謝します。 ··· 上月英子

◎金さんの韓國のお話、やはり本人から聞くと何にしても迫力がある。BFご担当の方ご苦労さまです。 ··· 佐藤勝雄

◎個展、おかげさまで大成功でした。メネット会の皆々様はじめたくさんの方がおこし下され有難うございます。久方ぶりに例会に出てほっとしました。 ··· 柴田 健

◎年末、年始、東山荘でとっても楽しく過すことが出来ました。感謝!! 感謝!! ··· 杉浦真喜子

◎ミス金水英さんが一生懸命に日本語で話したことが喜ばしい感じ。 ··· 鈴木謙介・美藤

◎珍しく風邪で静かな時を過しておりましたが、第一例会に出席出来感謝です。Y'sに関する会合には欠席で一年を過せる事を願っています。 ··· 鈴木美藤

◎金水英君を歓迎して。 ··· 隅田 保

◎金水英さんをメンバーとして迎えることが出来感謝 ··· 田中穂二

◎今月誕生日を迎えました。50の大台です。年は50、気持は30。 ··· 津田葉清政

◎インフルエンザがはやりそうだが、気をつけよう。 ··· 三浦直之

◎久し振りに出席、皆さんにお会い出来、感謝。今年は出席率8割を目指します。 ··· 矢部憲樹

◎長男に長男が生まれました。(12月15日) 名は達裕(タツヒロ)。まだ対面はしておりませんが、私の孫ですからきっと可愛らしいでしょう。感謝です。 ··· 山田孝彦

◎今年もよろしくお願ひします。 ··· 山村幸明

◎もうすぐ旧正月。新年快乐。 ··· 横山 豊



THE CENTENNIAL

~~~ 国際 EMC 事業主任 米阪 ~~  
谷川 寛

国際 EMC 事業主任のシルビア・クロティ姉および御主人のセルシオ・クロティ氏 (LA/カリビアン・エリヤ AP) の歓迎レセプションが2月1日 (日) 大阪キャッスルホテルで、大阪クラブのホストでありました。

当日、他にシンガポール・アルファ・クラブからも2名の出席があり、1994年のシンガポール国際大会のPRがありました。当クラブから私が出席しました。

1994年の国際大会は、1994年7月20~23日シンガポールで開かれます。

大会テーマは "LET US GROW TO SERVE" です。なおこの年は多彩な行事のある年になります。この大会の一週間前にロンドンの郊外のコベントリーにて世界YMC A生誕 150周年の盛大な行事があります。今から計画して参加しませんか。

## ☆☆☆ 最近のアメリカ事情 ☆☆☆

谷川 寛

今回はニューヨークに居住して、ニューヨークの日本人子弟のための良き働きをされている本間立夫さんからの新年のメッセージの一部を御紹介しましょう。このお手紙は1月20日付でした。

今日は、クリントン新大統領の就任式でしたが、前夜祭から大勢の人々が新大統領の門出を祝しています。アメリカの国民が選んだわれわれの大統領ということで熱烈な声援を送っているのです。流石アメリカです。クリントン大統領が公務の中を毎朝YMC Aのトレーナーを着てジョギングに励んでいる姿を連日TVで見ましたが、若さが溢れ力強さを感じます。私たちもアメリカの再生を心から期待してやみません。

なお、本間さんは、永らく東京YMC Aに勤務された後、日本YMC Aを代表してニューヨークに駐在、上記の如く、日本人子弟のためにニューヨークで各種プログラムをもって、現在活躍されています。

## 〔個人消息〕

◆ 3月4日~7日まで、香港で開かれますアジアYMC A同盟の常務委員会に、現在アジアエリアのASDの谷川 寛君は、Y'S MEN'S LIAISON TO ASIA YMCAとして参加されます。

## ◆ 湯浅充章君：

下記の通り、昨年暮に転居されました。

〒 661 尼崎市塚口町1丁目31-9  
☎ 06 (429) 9572

## == 2月第1例会ゲスト・スピーカー紹介 ==

高橋 敏氏

1934年11月、岡山市にて誕生。

1953年日本基督教団岡山教会にて受洗。

1958年京都大学工学部卒業後、阪急電鉄に勤務。

1968年日本聖公会東豊中聖ミカエル教会にて按手。

1974年大阪千里クラブに入会。

津山、佐藤理事のとき日本区TC事業主任。

この間、鉄道の路線計画、構造物の設計・監理、保守を担当。昨年出向し、株式会社 森組の常務取締役で現在に至る。

くり やまと けい そう

## == 新入会員 栗山佳三君 紹介 ==

○生年月日 1936年(昭和11年)11月8日

○住 所 〒658 神戸市東灘区鴨子ヶ原3丁目

15-6

○電 話 078-811-5617

○勤務先 株式会社 大丸 本社総務部

(☎ 06-281-9003 FAX 06-281-0646)

○趣 味 合唱、音楽鑑賞、テニス

○家族構成 長女 栗山治子さん、次女 栗山佳子さん

○所属教会 日本キリスト教団 御影教会

○紹介者 山田孝彦君

## [スケジュール予告]

○京都グローバルクラブ CN: 3月7日

○京都みやびクラブ CN: 5月5日

○第48回日本区大会 於 京都

6月11日(金) 日本区役員会、日本区代議員会、前夜祭

6月12日(土) 第48回日本区大会

於 国立京都国際会館

6月13日(日) 聖日礼拝、日本区理事表彰式等

## ◆◆◆ クラブ・ソング ◆◆◆

Once more we stand, new zeal our hearts imbuing;  
We raise our hand, Our service pledge renewing,

Ne'er to deny our motto's claim,

Y's Men in fact as well as name,

Always our objects to pursue,

We consecrate ourselves anew.

うたえば こころひとつに

ともがき ひろがりゆきて

とおきも ちかきもみな

ささげて 立つやワイスメン

さかえと ほまれゆたか

まことは 胸にあふれん

## FROM THE MAILBAG:

### NEWS FROM BROTHER CLUBS AND OTHER Y'S MEN

Warm holiday greetings have been received from our Brother Clubs the Bauhinia Club of Hong Kong and the Osaka Centennial Club...Kensuke and Mifumi Suzuki send greetings of goodwill and peace on Earth and Kensuke-san has celebrated his 80th birthday...Shigeko and Yoshihiko Fukunaga, the Masahiko Hirata family, Makiko Sugiura and Takahiko Yamada, and Yumi and Kan Tanikawa send their season's greetings, too...Miki Tanikawa who stopped by in May writes that he is working at the Japan YMCA and has been in touch with the United Nation's office in Tokyo. He hopes to receive an appointment to an overseas post after he completes his Master's degree. He is busy studying French and hopes to be back in school in Geneva, Switzerland. He wishes all a Merry Christmas and Happy New Year.

Those of you who attended the Convocation in August will remember Mr. Isamu Shoji and his two daughters, who represented the Osaka Senboku Club. The whole family sends their warmest greetings. Former Convocation attendees Mari-Sakamoto Lee and Masako Imamura-Yamauchi also send their greetings. Mari has two daughters, Mine (2) and Arisa (5). Masako has a new daughter named Manna, which means "love" in Japanese. Can't imagine that these two young girls are already mothers.

Who-Da-Guy Del Kinney and Annalee Kinney of Naperville are very happy this holiday season since Sally, Shigeki, and Naoki Wakasugi from Japan are home for the holidays. They're having a wonderful family reunion and send their greetings from cold, cold, Illinois. Wonder how they felt when our Rainbows beat the Illini team at the Holiday Bowl?

Gerard and Janette Huetting from New Zealand, who visited us as Brotherhood representatives, send warm greetings since it is summer in New Zealand...From Tokyo, season's greetings is sent to all from the Takashi Horii family, Katsuko Ishida, Noriko and Takeo Ohara, Mitsuko and Takeshi Sakurauchi, the Toshitsugu Tomita family, and Takako and Hironori Oto. Takako and Hironori Oto just left for home on January 2nd after spending four days in Hawaii. Mr. Oto presented \$2,250 to Maurice Shimonishi for the Kauai YMCA Iniki Relief Fund. He just retired from the Yokohama YMCA and collected many contributions from individual and other Y's Men's Clubs in Japan. He is a history buff about Hawaii and knows more about Hawaii than the average person living in Hawaii.

The members of the Y's Men's Club of Kyoto, Japan are interested in a "Pen Pal Network" of Y's Men Clubs so that there can be an exchange of information about the Clubs for better mutual understanding. They seem to be interested in learning more about the various Y's Men's Clubs. Those interested should write to Mr. Kazuhiko Noda, C/O Kyoto YMCA, Yanaginobamba, Sanjo, Nagkagyoku, Kyoto, Japan 605.

A warm ALOHA and MAHALO NUI LOA to our Brother Club members from the Osaka Centennial Club for the 10,000 yen donation to the Kauai YMCA Iniki Relief Fund.

Thank you for the pleasure of your friendship and goodwill during the past year.

We wish you a wonderful holiday season and a New Year full of happiness and prosperity.

Thank you for all your support and assistance you provide to the Nuuanu YMCA & Staff. Your help is greatly appreciated. Wishing the club and members a joyful Nuuanu Y.M.C.A. Holiday Season.  
Kendall  
Charlie  
Dawn  
Amy  
Jeffrey  
and Heather  
and Jim

これは、ハワイ・ヌアヌクラブのブレティン1月号にあった記事です。  
プラザークラブからの  
クリスマスおよび新年の  
メッセージにふれています。  
谷川 寛

## 10周年記念祝会明細

11/18/92 (乾: 円)

| 支出の部                                | 金額        |
|-------------------------------------|-----------|
| ちらし(第1報~第3報)・案内図・配布物等コピー代           | 17,416    |
| 諸連絡用はがき・切手代                         | 4,733     |
| 当日会場配布“十年のハイライト”用紙代・サイン帳代金          | 8,170     |
| 小計                                  | 30,319    |
| 海遊館入場料                              | 199,370   |
| 海遊館説明者お礼=券付ワイシャツ生地(¥20,000×0.9+600) | 18,600    |
| 飲食代金(サイレンに支払い)                      | 701,800   |
| ピアノ演奏者謝礼                            | 50,000    |
| 会場スナップ写真代金                          | 4,258     |
| 記念品代=マグカップ(@1,100×180-19,800+5,346) | 183,546   |
| 再計                                  | 1,187,893 |
| 刺余金                                 | 219,907   |
| 合計                                  | 1,407,800 |
| 収入の部                                | 金額        |
| 十周年記念行事準備金受入                        | 250,000   |
| 会費受入                                | 1,017,800 |
| 受領お祝金                               | 140,000   |
| 合計                                  | 1,407,800 |